

SALUDOS A LAS COMUNIDADES INDÍGENAS DEL NORTE DEL CAUCA

EN CONMEMORACIÓN AL DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJO

Mañana primero de Mayo, día internacional del trabajo, fecha simbólica del heroísmo creador del proletariado, de sus más profundos sentimientos de emancipación y no solo honra a quienes han participado de esa lucha por defender los derechos de los trabajadores, sino que sigue promoviendo cambios que permitan construir una sociedad mejor.

Diferentes marchas se organizan a nivel nacional, donde también las comunidades indígenas se movilizan en la defensa de la vida, para avanzar en las políticas de cambio y la construcción de un país en paz y con justicia social.

Nuevamente apelamos a la palabra para que comunique: La lucha civil de las comunidades indígenas, la resistencia armada del pueblo y el gobierno; fundamentales en la lucha de los colombianos por procurarse un futuro digno para todas y todos, allanando los caminos que nos conduzcan a la paz. A vivir en un país donde la democracia política, económica y social sea el pilar para el desarrollo de nuestra sociedad, donde la soberanía y la autodeterminación no sean palabras vanas sino hechos concretos.

El panorama político del país muestra un panorama esperanzador con este gobierno, haciendo en relación la búsqueda de una solución política y verdadera al conflicto social y armado que desde hace varias décadas desangra a los colombianos.

Muchos quieren doblegar la resistencia, la lucha ancestral indígena y trabajan por romper el trabajo que se ha construido desde hace décadas, en una lucha que, como la de hoy, cobra muchas vidas de hijos del pueblo, hoy involucran a los comuneros en la guerra para que sean las comunidades las que sigan colocando su cuota de sacrificio.

El Frente 57 Yair Bermúdez, somos pueblo en armas y en los distintos lugares del territorio, nos debemos a las comunidades de base por cuanto sus necesidades insatisfechas son la razón de ser de nuestra lucha. Nuestras aspiraciones son el restablecimiento y garantía de los derechos ancestrales y constitucionales y el fortalecimiento de los principios que ha abrazado el Movimiento Indígena.

Consideramos que mientras los territorios indígenas no se encuentren efectivamente asegurados para sus pueblos, mientras no constituyan garantías para las comunidades, mientras se mantengan personas con su presencia amenazante, la presencia nuestra seguirá, renunciar a combatir estas amenazas crecientes, significaría también dejar las comunidades a la merced, los objetivos de sus luchas sociales, económicas, políticas y culturales se identifican y hermanan con las banderas impulsadas por los integrantes del Frente 57 Yair Bermúdez..

Los invitamos a que redoblemos los esfuerzos de lucha por la Unidad, la Tierra, la Cultura, la Autonomía y la Justicia Social, en el marco de buscar la solución política a la guerra, es decir, una paz que resuelva las causas sociales que dieron origen al alzamiento armado, único escenario que puede hacer realidad el tan anhelado sueño de la paz.

¡¡Salgan a las calles con colores y banderas!! Que su voz sea la de los que luchamos por un mundo mejor...Demuestren este 1 de mayo, a lo largo y ancho del país, el compromiso y la unidad de los Pueblo Indígenas.!!



**FRENTE 57 - YAIR BERMÚDEZ
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA
EJERCITO DEL PUEBLO
FARC - EP**

